

# *La CTC rend hommage à Jesus Menendez*

---



La Havane, 22 janvier. (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a rendu ce lundi matin hommage à Jesus Menendez, leader syndical paysan, assassiné il y a 70 ans aujourd'hui.

Des membres du secrétariat national de la CTC se sont rendus devant le tombeau où reposent les restes de Jesus Menendez pour y déposer des gerbes.

Sous la direction de Jesús Menendez, le syndicat des ouvriers de l'industrie sucrière, a obtenu que le gouvernement servile de l'époque débloque les prix du sucre vendu aux États-Unis. L'augmentation du prix du sucre en proportion à celle des produits d'importation des États-Unis est restée comme l'un des principaux acquis du mouvement syndical cubain avant le triomphe de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153188-la-ctc-rend-hommage-a-jesus-menendez>



**Radio Habana Cuba**